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令和 6年度第 5回大分市子ども・子育て会議議事録 

 

1．開催日時 

令和 7年 2月 6日（木） 午後 2時から 2時 45分 

 

2．開催場所 

大分市役所別館 6階多目的大会議室 

 

3．出席委員 

仲嶺 まり子会長、藤田 敦副会長、安藤 覚委員、池田 貴士委員、石田 泰秀委員、内 郁枝委員、 

大塚 浩委員、佐知 真由美委員、佐藤 義仁委員、髙山 やよゐ委員、利光 吉広委員、那賀 照晶委員、 

平野 昌美委員、渕野 二三世委員、増田 真由美委員、若林 香葉委員、和田 秀幸委員 

 

4．傍聴者 

なし 

 

5．次第 

1．開会 

2．議事 

（1）（仮称）第 3期すくすく大分っ子プラン（案）の市民意見公募に寄せられた意見と 

それに対する本市の考え方について       

（2）（仮称）第 3期すくすく大分っ子プラン（案）の答申について 

（3）特定教育・保育施設の利用定員について 

3．閉会 

 

6．会議資料 

次第 

資料 1  （仮称）第 3期すくすく大分っ子プラン（案）の市民意見公募に寄せられた意見と 

それに対する本市の考え方について 

資料 2  （仮称）第 3期すくすく大分っ子プラン（案）の修正部分について  

資料 3  （仮称）第 3期すくすく大分っ子プラン（案）（答申） 

資料 4   特定教育・保育施設の利用定員について 

参考資料 配席図、委員名簿 

 

7．議事概要 

 

議事（1） （仮称）第 3期すくすく大分っ子プラン（案）の市民意見公募に寄せられた意見と 

それに対する本市の考え方について 
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＜主な意見等＞ 

 

なし 

 

 

議事（2）（仮称）第 3期すくすく大分っ子プラン（案）の答申について 

 

＜主な意見等＞ 

 

■会長 

8 ページ以降の部分で、今後、調査結果を受けて記入予定という説明がございました。こちらにつきましては、

2月 28に市長への答申を控えておりますので、私の方で確認をさせていただいて市長答申を行うという形でよろ

しいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それではただいまの説明につきましてご質問、ご意見等ございましたらお願いいたしま

す。 

 

■委員 

3 ページの「ライフステージを通した継続的な支援」の中の、「児童虐待の予防的対応の強化」で、「親子関係

形成支援事業」があり、ペアレント・トレーニングという言葉があります。主に発達障がい児関係の親に向けてペ

アレント・トレーニングをされていると思います。すごくいい取組だと思うんですけど、対象はどのような方でしょう

か。発達障がい児だったり、虐待を受けている可能性があったりだとか、あるいは身体障がい、今決まっている

範囲で教えていただければと思います。 

 

■事務局（子育て支援課） 

CCAP という、親と子の関係を調整する民間のプログラムが元々ありましたので、そちらを職員が受講し、その

資格を持った上で保護者に直接こちらからアプローチをかけて、集団で開催をしておりました。なので、対象に関

しましては発達特性を持ったお子さんも含まれるのですが、メインとしては親子間の調整がうまくいってないとい

うようなお子さんについて、私どもが児童相談を受ける中で、保護者の方がその子との関わり方を勉強したり、う

まく関わるようになっていきたいというような声を聞いて、プログラムを実施しているものでございます。 

 

 

■委員 

資料 2の 1ページの表記について確認させていただきたいのですが、成果指標の 2023年実績の下に

「（2024年（R6））」という記載があるのですが、これが独自調査だということは、私たちはここに参加をしているの

でわかるのですが、表では 2023年実績だけど、2024年の結果なんですという何らかの補足説明は入れる予定

なのでしょうか。 
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■事務局（子ども企画課） 

確かに 2024年度に調査をしたという趣旨なのですが、記載上確かにわかりにくい部分があるかと思いますの

で、どのような記載の仕方ができるかということも含めて検討させていただきたいと考えております。 

 

■会長 

その他ご意見、ご質問ございますでしょうか。 

 

（意見なし） 

 

■会長 

それでは本会議といたしまして、（仮称）第 3期すくすく大分っ子プラン案を本会議として取りまとめまして、市

長に答申いたしたいと思います。 

 

 

議事（3）特定教育・保育施設の利用定員について 

 

＜主な意見等＞ 

 

なし 

 

 


